

Études de cas sur le plaidoyer**Bolivie : protéger les enfants de la maltraitance**

Thème :

Droits humains
Enfants et éducation
Abus sexuel et pornographie

Approche de plaidoyer :

Sensibilisation des membres de la communauté
Recours aux droits humains
Action directe

Mosoj Yan, partenaire de Tearfund en Bolivie, aide les jeunes filles qui travaillent et les jeunes filles des rues. Une partie de son travail consiste à sensibiliser aux droits des enfants. Par exemple, certaines de ces jeunes filles se rendent tous les jours en bus au marché de la ville voisine. Il était fréquent que ces jeunes filles subissent des attouchements de la part des hommes qui étaient dans le bus, mais elles avaient souvent trop peur pour protester. Les choses ont changé du jour où les membres de Mosoj Yan ont parlé aux jeunes filles de la Convention de l'ONU relative aux droits de l'enfant et leur ont expliqué qu'elles avaient le droit de ne pas être maltraitées. Ils leur ont appris à prendre la responsabilité de faire respecter les droits de chacune. Désormais, lorsqu'un homme se livre à des attouchements sur une jeune fille prise en charge par Mosoj Yan, cette jeune fille hurle. Non seulement cet homme subit la honte en public, mais en plus tous les passagers du bus vont veiller à protéger la jeune fille. Ce cas démontre l'application pratique de la Convention de l'ONU relative aux droits de l'enfant sur le terrain.